
 

 
 

 

   

 2022-2023 年度 国際ロータリー第 2730 地区 宮崎県中部グループ 

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報 

第 91 回例会  2022 年 7 月 12 日         

    ●例会場 宮崎大学附属図書館３階「hidamari」・オンライン 

会長 薬王寺文宏      副会長 成合 修      幹事     安田文彦 

 
 

■会長の時間 薬王寺文宏 会長 

 
みなさん、今年度第６代会長を拝命しました薬王寺文宏です。 

今年度、宮崎アカデミーロータリークラブは５周年また 100 回

例会という節目を迎えます。そういう年にクラブ会長を拝命しま

したことは光栄であると同時にこれからのクラブが発展していく

ために、継承していく責務の重大さを痛感しております。 

 

さて、2022-23 年度 国際ロータリー会長にジェニファー・ジ

ョーンズ氏が就任されました。 

カナダ オンタリオ州ウィンザー・ローズランド・ロータリークラブに所属していま

す。そして彼女は、女性初の RI 会長です。 

全世界に 122 万人を超える会員を持ち、さまざまな職業、国、文化の会員が集まるロー

タリーネットワークの一員となれば、大きな可能性が広がります。 

ロータリーはつながりを生かして協力関係を深め、新たなパートナーシップを作り出して

いく必要があります。ロータリーでは、それをあらゆるレベルで行うことができます。私

たちは皆、夢があります。しかしその実現のために行動するかどうかを決めるのは自分自

身です。ロータリーのような団体がポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くな

ら、「それを実現させる責任は自分たちにある」ということです。 

昨日のことをイマジン(想像)する人はいません。それは未来を描くことです 

彼女は今年度の国際ロータリーのテーマを『Imagine Rotary(イマジンロータリー)』と

されました。 

2018 年 3 月に設立された私たち宮崎アカデミーロータリークラブは今年度創立５周年

を迎えます。しかしながら直近２年間はコロナ禍において活動をかなり制限されています

ので、クラブとしての成長が妨げられました。他クラブに比べて会員間のコミュニケーシ

ョンを取る機会が少ないのは、当クラブの弱点であると思います。水居直前会長もそこ辺

を意識した施策を掲げ、クラブの基盤づくりを推し進めていただきましたが、コロナ禍の

為、志半ばにて任期を終えられたのではないかと思います。水居直前会長の掲げておられ

た施策、目標については、今年度も継続して取り組みたいと思います。 

そして、今年度のクラブの活動テーマを『ロータリーを知り、ロータリーで活動しよ

う！』とし、一旦目線を落としたところから、手と手つないでみんなで登っていきましょ

う。 



1. 例会に出席しよう 

2. クラブ行事に参加しよう 

3. 地区行事に参加しよう 

4. 他クラブに訪問(メイクアップ)してみよう 

5. そして国際ロータリー及び第 2730 地区を意識しよう 

私たち宮崎アカデミーロータリークラブは創立してまだ５年ですが、地区の中でも秀で

た特長を持つところもありますし、ロータリークラブとしての要件を満たさない部分もあ

ります。足元を見つめなおし、今まで以上の存在になれることをしっかり “イマジン”

して果敢な取り組みを続けていきましょう。 

 

 

■幹事報告 安田文彦 幹事 

 
本年度幹事を務めさせていただきます安田です。 

 １年間どうぞよろしくお願いいたします。 

１ 国際ロータリー為替レートについて 

   ２０２２年７月のロータリーレートは、１ドル＝１３６ 

   円です。寄付は、日本事務局に着金した月の RI レートが 

適用されます。 

   月末にお振込みされる方はご注意いただきますようお願 

い致します。 

２ 風呂井ガバナー年度の軌跡について 

   風呂井ガバナー年度の軌跡が届いております。 

   閲覧を希望される方は、事務局までご連絡をお願いいたします。 

 

■新役員・理事、役員補佐紹介挨拶 

 

 
  

・成合 修 副会長 

副会長を仰せつかりました『成合』です。 

  ４年半前(平成３０年の春)、当時、宮崎大学の池ノ上学長と増田事務局長からのお誘

いを受け(「成合監事‼、昼食時間に学生食堂のカレーライスをみんなで食べるだけです

よ」と言われ)、RC が何なのかもよく知らないまま、宮崎アカデミーRC チャーターメン

バーにさせていただきました。初代の水光会長の下で副会長とチャーターナイト(創立

式典)実行委員長を仰せつかり、開催後は私の役割もやっと終えたと思っていました



ら、会長エレクトの柴田先生の代打で光栄にも急遽２代目会長に就任させていただきま

した。 

 薬王寺会長には、チャーターナイトや会長時には幹事として、私を支えていただき大変

感謝しております。今度は、副会長として初心に返り、薬王寺会長を精一杯支えて参り

たいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 

 

・辻 清 クラブ管理委員長 

クラブ管理委員会委員長を仰せつかりました辻です。副委員長に中田会員と総勢 6名

の委員で出席、プログラム、親睦の 3部門を運営し、薬王寺会長、安田幹事をお支えし

て、会員の皆様と共に 1年間頑張ります。 

よろしくお願いいたします。 

 

・勢井由美子 奉仕プロジェクト委員長 

近日、宮大のアフガニスタン人道支援クラウドファンディングのお知らせをメールし

ます。宜しくお願いします。 

また今月 23 日 13:00～17:001 番街のミスタードーナツの辺りのブースでニシタチ子

ども食堂があります。皆さんのお越しをお待ちしています。 

それから、この時間、宮大の学生ボランティアさんを 3人募集しています。先生方の

ご推薦をお待ちしています。 

 

 

■各会員からの報告 

・クラブ管理委員 会瀧 伸一 委員 

本日状況      

会員数 35 名    出席 20 名   オンライン出席 3名  欠席 12 名   出席率 65.7%  
 
・クラブ管理委員会 辻 清 委員長 

次回例会は 2022.7.26（火）12:00〜13:00 宮崎大学図書館「hidamari」です。 
次回まで設営、撤去をクラブ管理委員会で行います。対面例会に出席の方は 30 分前に

集合してください。 
 

【ニコニコ報告】 

7/1 に我が社に入社して勤続 20 年を迎え、永年勤続表彰を受けました。感謝のお裾 

分けをさせていただきます！ 

 

 


